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様式１(第 6 条関係) 

 

報  告  書 
 ( チームあじ（野藤 班）) 

開 催 日 時 平成 30 年 10 月 22 日（月） 午後 7 時～8 時 30 分 

開 催 場 所 老人憩いの家（杵束） 

出 席 議 員 

野藤 薫、三浦 大紀、上野 茂、佐々木 豊治、 

澁谷 幹雄、牛尾 昭 

司会者 野藤 薫 

報告者 三浦大紀 

記録者 上野 茂 

参 加 人 数 10 人 

主な要望・提言等 

１ 農家は米が安くて費用も出ない、何とかしてほしい。 

２ いのししのブランド化も進み地域を盛り上げている

が若い仲間がほしい。 

３ 弥栄は自給自足で生活が出来る良いところだ。 

４ 弥栄から通勤するのに公共交通バスの時間が合わず使え

ない、又小回りのきく小さいバスに出来ないのか？ 

５ 地域交通が疲弊している、決まったコースを回るの

でなく福祉タクシーのようにしてほしい。 

６ 給食についてセンター方式で中心部に集めるのは良

くないと思う。 

７ ふるさと体験村の情報が住民に正確に情報が流れて

こないきちんと周知してほしい。 

８ 空家が多くあるが、不動産会社だけでなく地域を良く知

る地元の方に任せると借りやすくなるのではないか 

９ 学校給食の食材供給では、自分で持込むのが条件に

なっているようだ、地産地消を進める為にもコディ

ネーターが必要と思うがどうか 

10 学校給食に牛乳より、和食だからお茶が出せないか 

11 介護保険の予防の為のサロン運営費用が浜田だけ出

ない島根県では浜田だけだ。来年度からするとの事だ

が、確認してほしい 
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主な要望・提言等 

12 化学物質過敏症の方が公共施設などに行くと症状が

出る。対応をお願いしたい。 

13 入浴券をもらっても近くに温泉がなく利用できな

い、それより介護保険料を引き下げてほしい。 

※入浴券以外のメニューも必要ではないか？ 

14 浜田市は予防（総合事業）に計画を立て予算を使っ

てほしい。 

 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  様 

 

平成 30 年 10 月 30 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  チーム アジ（野藤 班）  

代表者 野 藤  薫       
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当日の様子 

  

  

  

  

 


